

México ya entró en recesión: IMEF (El Financiero 04/12/08)

México ya entró en recesión: IMEF (El Financiero 04/12/08) Ari Audi Jueves, 4 de diciembre de 2008 La contracción económica se extenderá hasta 2009. Urgente, aplicar el gasto público de forma rápida. El gobierno tiene la capacidad para endeudarse: Riner. · El país ya entró en etapa crítica: IMEF El Indicador IMEF del Entorno Empresarial Mexicano (IIEEM) señala que México está entrando en fase de recesión, declaró Federico Casas-Alatriste Urquiza, presidente nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas. En conferencia de prensa, con motivo de la presentación de este índice para noviembre, el directivo mencionó que aún no se sabe la profundidad y longitud que pudiera tener la recesión, que se extenderá hacia 2009. En el lapso mencionado, el Indicador Manufacturero IMEF se ubicó en 44.6 puntos, el rango más bajo desde que este índice fue creado hace cuatro años, y un notable retroceso en comparación con los 49.5 unidades correspondientes a octubre. Por su parte, la lectura no manufacturera salió en 46.8 puntos en noviembre, ligeramente por encima de las 46.1 unidades del mes previo, pero 6.9 puntos por debajo para el mismo periodo del año pasado. Con el fin de contrarrestar a esta situación, Casas-Alatriste destacó la necesidad de que el gasto público se aplique de manera pronta y expedita. "Si el gasto público no fluye rápidamente, entonces se irán deteriorando las expectativas para 2009." Mientras tanto, Deborah Riner, miembro del Indicador IMEF y economista en jefe de American Chambers, dijo que nadie se escapa del impacto producto de lo que está pasando en la economía de Estados Unidos, ni siquiera China. La especialista mencionó que con una deuda externa del sector público de tan sólo 25 mil millones de dólares, el gobierno tiene la capacidad para endeudarse mediante la canalización de recursos para impulsar a la economía.